

Herr Paulsen und seine Familie

Herr Paulsen wohnt mit seiner Familie in Lübeck. Er ist Verkäufer. Er hat zwei Kinder; sie sind 8 und 12 Jahre alt. Seine Frau hat früher als Sekretärin gearbeitet; jetzt ist sie zu Hause.

Herr Paulsen arbeitet für eine Firma, die Nahrungsmittel importiert: Gemüse aus Holland, Südfrüchte aus Italien und Spanien. Während der Woche, von Montag bis Freitag, besucht er die Supermärkte in Lübeck und nimmt Bestellungen auf.

Herr Paulsen ist immer da, wenn man ihn braucht. Er ist sehr zuverlässig und er ist stolz darauf.

Während der Woche kommt Herr Paulsen oft erst spät am Abend heim, manchmal erst um 21 oder 22 Uhr. Frau Paulsen wäre froh, wenn ihr Mann weniger arbeiten würde. Sie ist die ganze Woche zu Hause und versorgt allein den Haushalt und die Kinder.

Frau Paulsen möchte am Wochenende gerne mit der ganzen Familie wegfahren ins Grüne oder ins Schwimmbad, in der Sonne liegen und schwimmen... Das wäre auch gut für die Kinder. Aber am Wochenende ist Herr Paulsen immer ziemlich müde. Er möchte dann in aller Ruhe eine Zeitung lesen und fernsehen. „Am Wochenende sind die Schwimmbäder überfüllt, und auf den Straßen gibt es Staus!“, sagt er. Aber einmal im Monat macht er doch mit seiner Familie eine Fahrt in die freie Natur.